

DEUTSCH MIT SPASS



DAS EREIGNIS



Le **Hemdglunker**, c'est le coup d'envoi délirant du carnaval dans certaines régions allemandes, surtout en Forêt-Noire ! Chaque **jeudi précédent le Carême**, les habitants sortent dans la rue... en **chemise de nuit blanche** ! Petits et grands défilent ainsi costumés, souvent avec des bonnets de nuit et des visages grimés, en chantant et en faisant du bruit avec des cloches, casseroles ou sifflets. Ce jour marque aussi la **prise symbolique de pouvoir des fous** sur la ville. L'ambiance est festive, un peu loufoque, et surtout très attendue ! Une tradition joyeuse qui réchauffe l'hiver allemand.



DIE PROMI



Maja Göpel est une scientifique, économiste et activiste allemande qui lutte pour un avenir durable. Elle est une voix forte pour le changement climatique et le développement durable. Passionnée par les sciences, elle montre que les femmes ont un rôle clé à jouer dans ces domaines et prouve par son action que les femmes peuvent changer le monde grâce à leur engagement et leurs idées innovantes.



DAS WORT

Attention, la "rakete" allemande n'est pas une raquette pour jouer au tennis, mais plutôt... un missile! Si tu penses utiliser une *rakete* pour ton prochain match, il risque d'être explosif!



DER AUSDRUCK

Quand tu veux sauver une situation catastrophique, imagine que tu dois sortir une vache de la glace! C'est loin d'être facile, mais si tu réussis, tu seras le héros de la journée! En gros, **Die Kuh vom Eis holen**, c'est résoudre un gros problème!



DAS RÄTSEL

« Ich bin flach und weich, gehe ins Bett, aber schlafe nie. »



DER KULTURPUNKT



À Cologne, pendant le carnaval, le **Dreigestirn** met l'ambiance ! Ce trio est composé du **Prince**, du **Paysan** et de la **Vierge** (jouée par un homme !). Ensemble, ils représentent l'esprit festif de la ville et participent à toutes les grandes parades. Costumes éclatants, blagues et bonne humeur sont au rendez-vous. Le **Dreigestirn** n'est pas juste une tradition : c'est le cœur joyeux du carnaval de Cologne, adoré par petits et grands ! Alaaf !



DER ORT



La **cathédrale de Cologne**, en Allemagne, est un monument impressionnant qui semble tout droit sorti d'un film fantastique ! Avec ses **deux immenses tours** pointues, elle domine la ville et attire des millions de visiteurs chaque année. Construite pendant plus de **600 ans**, elle est l'une des plus grandes églises gothiques d'Europe. À l'intérieur, les vitraux colorés et l'ambiance mystérieuse donnent envie de tout explorer. Que tu sois fan d'histoire, d'architecture ou juste curieux, cette cathédrale te laissera sans voix !

